
 

会議結果 

 

会 議 名 第 17回西尾市補助金等検討委員会 

日 時 令和 元 年 9月 26日（火） 午後 1時 30分～午後 3時 30分 

場 所 西尾市役所 2階 21会議室 

出 席 者 

委員…横山会長、久世副会長、三浦委員、清水委員、榊原委員 

事務局（企画政策課）…斎藤課長、高須課長補佐、鈴木主任主査、三浦 

下水道管理課…大橋課長補佐、大見主任主査、白瀧技師 

 高須課長補佐が会議を進行。 

 会議の概要は次のとおり。 

１ 会長あいさつ（横山会長） 

２ 補助金の評価 

  （１）補助金№22,№26,№27,№28,№29,№30の確定について 

高須課長補佐から説明。 

  前々回評価した 6つの補助金について、確定とする。 

№ 補助金名称 担当課名 評価 

22 社会福祉協議会補助金 福祉課 見直し 

26 敬老会開催補助金 長寿課 廃止検討 

27 老人クラブ運営費補助金 長寿課 廃止検討 

28 老人クラブ連合会補助金 長寿課 廃止検討 

29 高齢者能力活用推進事業費補助金 長寿課 廃止検討 

30 養護老人ホーム運営費補助金 長寿課 現状維持 

（２）補助金№41,№42,№43,№44,№45(1),№45(2)の検討結果について 

高須課長補佐から説明。 

  前回会議で協議した 6つの補助金シートの案を事務局で作成したため報告。修正等の意見があれ

ば次回までに事務局へ連絡をしてもらう。 

  （３）補助金№167,№169,№133,№134,№135,№136の検討について 

●補助金№167 水洗便所改造資金融資あっせん及び利子補給（下水道管理課） 

・主な委員からの意見等 

 補助金の申請書類の簡素化や類似する制度との統合を検討するなどして使いやすい補助金と 

していただきたい。 

 下水道整備計画を縮小したことを考慮すれば、調整区域への不公平感がある。 

 申請が進むように申請書類等の軽減をお願いしたい。 

 補助金の終期を設定し、定期的な見直しをしていただきたい。 

●補助金№169 雨水貯留浸透施設設置奨励補助金（下水道管理課） 

・主な委員からの意見等 

 雨水対策は今後さらに必要になると思われるので、必要な個所に戦略的に進められるような制

度にしていただきたい。 



 

 浸水想定区域内の設置を優先するなどして浸水被害の防止を積極的に行っていただきたい。 

 補助金の終期を設定し、定期的な見直しをしていただきたい。 

 より申請が進むように民間企業との連携などを検討していただきたい。 

●補助金№133 三世代同居対応住宅支援事業補助金（建築課） 

・主な委員からの意見等 

 多くの市民が三世代同居できる状況にない中で、政策的に補助するのであれば、より必要とさ

れる市民が利用できるような補助にしていただきたい。 

 子育て等にかかる負担を軽減することが目的であれば、人的要件は必要と考えます。 

 補助要件は、介護保険制度を利用した住宅改修以外にするなど厳格にしていただきたい。 

 同居を前提にするのではなく、人的要件を加えて隣居や近居を含めた検討をしていただきた

い。 

●補助金№134 住宅・建築物耐震改修費補助金（建築課） 

・主な委員からの意見等 

 補助件数の多い住宅除去の補助を充実するなどの補助メニューの再編をしていただきたい。 

 社会ニーズに合わせて実績の少ない補助金を廃止し、需要の多い補助金を充実させるなどの補

助メニューの統合や再編を検討していただきたい。 

 住宅除去補助を受けた後の対応（課税の特例等）についても他課と連携して、不安全な建物の

減少に努めていただきたい。 

●補助金№135 ブロック塀等撤去補助金（建築課） 

・主な委員からの意見等 

 避難所への通路等を重点的に補助していただきたい。 

 社会ニーズに合わせて実績の少ない補助金を廃止し、需要の多い補助金を充実させるなどの補

助メニューの統合や再編を検討していただきたい。 

●補助金№136 非木造住宅耐震診断費補助金（建築課） 

・主な委員からの意見等 

   補助実績の少ない補助金については、廃止を検討していただきたい。 

   社会ニーズに合わせて実績の少ない補助金を廃止し、需要の多い補助金を充実させるなどの補

助メニューの統合や再編を検討していただきたい。 

   国や県の補助があっても申請のない補助金の必要性は感じない。 

３ その他 

  鈴木主任主査から説明 

  ・次回以降の予定を説明。 

 以上、午後 3時 30分終了 

 


